

Les fluides : nature et propriété

Nous vivons tous dans un univers qui se présente sous deux formes :

L'une, visible et matérielle, dans laquelle habitent les êtres incarnés ;

L'autre, invisible et immatérielle, dans laquelle habitent les êtres désincarnés, ceux qui ont perdu leur enveloppe physique, sont retournés à la vie spirituelle.

Dans l'univers visible et matériel, les phénomènes se déroulent selon des lois déterminées. La matière se présente sous quatre états reconnus par la science, qui sont les suivants :

1 - Etat solide

2 - Etat liquide

3 - Etat gazeux

4 - Etat radiant

Dans l'univers spirituel, les phénomènes suivent des lois révélées par les êtres qui y habitent.

Si la science a découvert quelques clefs du monde matériel, les phénomènes du monde spirituel lui échappent et souvent ils ont les caractères apparents du merveilleux.

Pour créer ces phénomènes, il faut du fluide, ou de l'énergie si vous préférez. Il est contenu dans une matière élémentaire que l'on appelle le fluide universel, il se transforme et se modifie selon la volonté.

Transformations et modifications

Le fluide universel peut se transformer et il est la source de nombreux autres fluides.

Il y a le fluide cosmique, il contient de la matière primitive pour permettre l'apparition des mondes et de la vie.

Il y a les fluides spirituels. Ils sont l'atmosphère des êtres spirituels ; c'est l'élément dans lequel ils puisent pour créer des phénomènes. Ces fluides sont manipulés par la pensée. Ils ne sont pas perceptibles à notre vue et notre ouïe, ils échappent à nos sens.

Il y a les fluides vitaux, ils sont nécessaires à la vie des êtres sur chaque globe. Ils permettent la vie du corps vital ou périsprit. Il sert de lien entre l'Esprit et la matière.

A la mort du corps physique, ce fluide s'éteint et retourne à sa source c'est à dire au fluide cosmique. Le corps vital ou périsprit est aussi appelé double éthérique. Le fluide vital est en accord avec le lieu où il va résider.

Le fluide vital n'est pas l'intelligence. Les plantes, les bactéries, qui font partie du monde du vivant, possèdent du fluide vital.

Il y a sous l'étiquette matière et énergie, les fluides nécessaires au fonctionnement des êtres organiques comme les hommes, les animaux et les plantes.

Les fluides

Ils offrent deux états distincts. Chacun de ces deux états donne lieu à des phénomènes.

Il y a ceux qui sont éthériques et ils appartiennent au monde invisible ; ils donnent des phénomènes spirituels ou psychiques et sont liés à l'existence des Esprits.

Il y a ceux qui sont tangibles et mesurables ; ils appartiennent au monde visible et donnent des phénomènes matériels.

Les fluides ont pour les Esprits une apparence aussi matérielle que celle des objets tangibles pour les incarnés. Ils les élaborent et les combinent pour produire des effets déterminés, comme font les hommes avec leurs matériaux, toutefois les procédés sont différents. Ils les manipulent à l'aide de la pensée et de la volonté.

Ils peuvent leur imprimer une direction ; ils peuvent les agglomérer, les combiner ou les disperser. Ils leur donnent des apparences et des formes ainsi que des couleurs. Ils les changent comme un chimiste change les propriétés d'un gaz, par exemple suivant certaines manipulations.

Cependant, tous les Esprits ne sont pas capables de le faire, il faut une certaine connaissance des propriétés des fluides. Cette connaissance s'acquière au fil des incarnations ; elle est indépendante de la sagesse de l'individu.

Les propriétés des fluides

Les fluides peuvent changer sous l'action de nos pensées et il est impossible de faire une énumération ou une classification des bons et des mauvais fluides car leur diversité est aussi grande que celle de la pensée.

Les fluides acquièrent des qualités dans le milieu où ils s'élaborent et ils se modifient par les effluves du milieu. Suivant les circonstances, ces qualités peuvent être temporaires ou permanentes, selon les souhaits des Esprits.

Les fluides n'ont pas de dénominations spéciales ; ils sont simplement désignés par leurs propriétés et leurs effets.

Sous le rapport moral, ils portent l'empreinte des sentiments de la haine, de l'envie, de la jalousie, de l'orgueil, de l'égoïsme, de la violence, de l'hypocrisie, de la bonté, de la bienveillance, de l'amour, de la charité, de la douceur, etc.

Sous le rapport physique, ils peuvent être excitants, calmants, pénétrants, astringents, irritants, adoucissants, soporifiques, narcotiques, toxiques, réparateurs, expulseurs, fortifiants, etc.